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Н Е М Н О Г О  О Л Ю Б В И  

Размышления, навеянные «Гранатовым браслетом» А. Куприна
Что такое любовь? Это сумасшествие, это безумство, но высокое чувство. Её нельзя вызвать -  

она приходит сама и овладевает твоей душой. Очень тяжело, когда не взаимно. Нести тогда в себе 
любовь мучительно, а постоянная надежда, вера в счастливый конец мешают жить в реальном мире. 
Реальность сурова: счастье двоих может быть только в сказке. Возможно, я изменю своё мнение, когда 
повзрослею, но сейчас я вижу, как несчастен Желтков, тихий, молчаливый, но очень сильный. Столько 
терпеть, страдать, надеяться! И понять возлюбленную, и принять её выбор и своё решение. Его любовь 
к Вере Николаевне была настоящей, именно так определил это чувство старый генерал Аносов. 
Настоящая любовь до смерти, поэтому редко встречается.

Жуковская Валерия
«Любовь должна быть трагедией! Величайшей тайной в мире! Никакие жизненные неудобства, 

расчёты и компромиссы не должны её касаться», - говорит писатель устами генерала Аносова. Трагедия 
для Желткова, ведь он не имел даже права любить Веру Николаевну. Но он жил! Жил испепеляющей 
любовью, мыслями о возлюбленной, радуясь только тому, что она есть, где-то улыбается, где-то 
грустит, жил счастьем от взгляда на неё издалека. «Да святится имя Твоё» - девиз недолгой жизни 
героя. И можно без устали говорить о любви, приводя различные истории счастливой или несчастной 
любви. Любовь многогранна до тех пор, пока вы сами не полюбите.

Наливайко Настя
Любовь -  это состояние души, некий период в жизни, длительность которой зависит от степени 

любви. Любовь приходит и уходит, у каждого своя, но каждый имеет право на любовь.
Антонович Дима

Эта повесть показала мне изнанку любви, ту самую неприятную, где поместилось чувство боли, 
безысходности и непреодолимое чувство обиды, что доказывает: любовь не всегда так безобидна и
легка.

Клемятич Лиза
Я  считаю, что любовь -  это видеть, чувствовать и понимать того, кого любишь. Советую всем 

прочитать «Гранатовый браслет», чтобы самому проникнуться и понять, что такое настоящая любовь в 
понимании Александра Куприна.

Ивашкевич Дима
С детства в сознании закладываются основы любви и привязанности. Человек проносит их через 

всю жизнь, разделив с окружающим миром, тем самым сделав его шире и светлее. Но иногда кажется, 
что люди всё больше приземляют собственные интересы, и даже чувства становятся жертвами такого 
приземления. Они черствеют, мельчают. Счастливую и искреннюю любовь переживают, увы, не все. 
Поэтому и возникает вопрос: а есть ли она на свете? И всё-таки так очень хочется, чтобы в 
однообразную жизнь проникла эта сказка о всепрощающей и сильной любви, созданная А.И.Куприным. 
Любовь нужна человеку для очищения, для приобретения смысла жизни. Лишь любящий человек 
способен на жертву ради спокойствия и счастья любимого. И при этом он счастлив -  самая обычная 
любовь священна, ибо она сливается с вечностью.

Монид Виталий
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ЧАБАЙ ВИКТОРИЯ, Диплом III степени на конкурсе «Ритор-2016»
- Много ли сил ты потратила на подготовку к конкурсу?
- Сил, времени и нервов было потрачено очень много. Огромную 

помощь и поддержку оказала Ирина Викторовна Балаш, без нее я бы не 
смогла добиться таких результатов. Мы много думали над моим 
выступлением на конкурсе, несколько раз переписывали текст, хотелось 
достойно выступить и показать свою школу с лучшей стороны.

- Нравится ли тебе заниматься риторикой?
- Конечно, нравится! Это же прекрасно, когда человек владеет своей 

речью, умеет четко и ясно формулировать свои мысли, выражать свои 
чувства. Риторическое мастерство - это показатель начитанности, эрудиции и 
ума человека.

- Твои планы на будущее?
- Могу сказать одно: останавливаться я не собираюсь! Хочу 

совершенствовать свои навыки в этом нелегком деле. Возможно, впереди 
меня ждет еще больше побед и призовых мест.

- Что ты почувствовала, узнав о своей победе?
- У меня всего лишь 3 место, хотя для меня это, несомненно, победа! На конкурсе была 

достаточно сильная конкуренция, и я не была уверена в своих силах на сто процентов. Для меня стало 
большим удивлением, что я прошла так далеко и даже заняла призовое место. Отдельным сюрпризом 
для меня оказался специальный приз от телеканала МКТВ, в тот момент мои эмоции невозможно 
описать! Невероятные чувства! Я  очень довольна результатом, однако нет предела совершенству.

С Викторией беседовала Кулага Николь
ШЕМЕТ ПОЛИНА, учащаяся 9 «Б» класса, также принимала участие в конкурсе 
«Ритор-2016». Это было её первое участие в таком конкурсе. К сожалению, в финал 
Полина не попала, но её выступление было отмечено строгим жюри специальным 
призом «За духовное возрождение белорусской православной культуры»: проводя 
мастер-класс, она учила присутствующих понимать типы изображения Богоматери 
в иконописи на примерах белорусских икон.

Районный конкурс исследовательских работ «Парад служения 
наукам-2016»

Бахун Алеся, лауреат конкурса, 
исследовательская работа по 
русскому языку «Текстообразующая 
роль местоимений в баснях 
И.А.Крылова «Волк и Ягнёнок»,
«Квартет», «Демьянова уха», «Осёл 
и Соловей» и «Свинья под дубом»

Кононович Анна,
лауреат конкурса, 

исследовательская 
работа по испанскому 
языку «Экономное 
путешествие в
Испанию»

Победители международного проекта 
ВИДЕОУРОКИНЕТ -  майской серии олимпиад 
«Проверь себя» по русскому языку и русской 
литературе: (слева направо) Сочивко Вероника (6 «Б»), Балыш 
Артём(6 «Б»), Занкович Алёна (8 «Б»), Черкасова Настя(8 
«Б»), Пашкевич Катя(8 «Б»), Маркевич Алексей(6 «Б»), 
(сидят) Бахун Алеся(6 «Б»), Ермакович Юля(6 «Б»), 
Никанович Полина(8 «Б»), в центре -  Мухин Влад (1 «В»)



В Ы П  У С К Н Й К А  М  - 2 0 1 6  Ж Е  Л  А Ю Т...
Брилевская Алла Николаевна: Наверное, достижения своей мечты, чтобы выбрали ту профессию, 
которая им по душе, чтобы им всегда сопутствовал успех, и школа могла ими восхищаться.
Аношко Алла Евгеньевна: Успешно сдать экзамены. Чтобы исполнились все их мечты и поступили 
туда, куда хотят, чтобы были здоровы и радовали своих родителей.
Вершицкий Юрий Владимирович: Безусловно, успешно закончить учебный год, успешно сдать 
экзамены, не подвести себя и школу в ЦТ и, конечно же, правильно определиться со своим 
профессиональным будущим. И самое основное - здоровья, усердия и удачи, без нее тоже никак. 
Рафеенко Константин Анатольевич: Прежде всего быть успешными. И хотелось бы также в качестве 
пожелания привести слова моего любимого писателя Каверина из его произведения «Два капитана»: 
«Бороться и искать, найти и не сдаваться».
Гулецкая Ольга Ивановна: Класс был и есть очень дружным и веселым, интересных моментов в той 
поре, когда я была классным руководителем, было предостаточно как веселых, так и грустных. Самой 
веселой была Женя Сидорович, веселым был и Горошко Руслан. Самой умной всегда была Юля 
Хромец, но она ушла. В 5-6 классах была очень умная вот эта же Женя Сидорович, но потом она 
перестала учиться, еще там умным был всегда Виталик Монид, он даже хотел учить какой-то из 
восточных языков, китайский или японский, но у него руки до этого не дошли, потому что он захотел 
стать врачом. Все разгильдяи, собственно говоря, оттуда уже поуходили, а из всех разгильдяев менее 
разгильдяйный -  Горошко, но по сравнению с теми разгильдяями, которые ушли, он просто ангел. 
Очень хотелось бы пожелать поступления туда, куда они сами выбрали, а не туда, куда смогут пройти. 
Дробышева Елена Антоновна: Любимые выпускники, я вас искренне поздравляю. Хочется пожелать 
вам успешных начинаний во взрослой жизни, которые непременно заканчивались бы победой. Пусть у 
каждого из вас все сложится так, как вам угодно. Будьте здоровы, красивы, оптимистичны, успешны, 
любимы, богаты и веселы. Желаю целеустремленности и терпения.

Пожелания собирали Черкасова Настя и Никанович Полина

В Ы П У С К Н И К И  О С Е Б Е  И Н Е  Т О Л Ь К О ...
Клименкова Оля: У меня в школьной жизни было всего разного. Особенно мне запомнилось, как мой 
бывший одноклассник Головнич Руслан взорвал бомбу-вонючку в кабинете математики. Это было в 8 
классе.
Гуринович Ян: Даже и не верится, что прошло почти 11 лет учёбы. По сути, сейчас перед нами стоит 
нелёгкий выбор между сотнями дорог, ведущими в неизвестность. Нам предстоит сделать свой выбор и 
избрать лишь одну дорогу, по которой придётся идти всю свою жизнь.
Зенько Аня: Самое яркое и запоминающееся событие для меня -  это день самоуправления. Было 
интересно и волнительно, ведь надо было хорошо подготовиться к проведению уроков. Особенно 
интересно проводить уроки в младших классах. День самоуправления помог нам осознать всю 
серьёзность профессии учителя, позволил нам почувствовать себя взрослыми.
Казакевич Никита: Были в школьной жизни удачи и неудачи, взлёты и падения. Но главное -  друзья 
всегда рядом. В трудную минуту поддержат, не бросят, подставят своё плечо в трудной ситуации. 
Горошко Руслан: Запомнилась история, как Елена Антоновна отправила нас убирать в 9 классе 
школьную территорию, а сама пошла по делам. Мы быстро устали и решили отдохнуть, Паша Кимейша 
залез на крышу лыжной базы, а потом, когда вернулась классная, он спрыгнул, но неудачно: подвернул 
ногу. Я  решил отвезти его на велосипеде домой. Дал ему в руки свою метёлку держать, Довёз, пожелал 
скорейшего выздоровления и поехал домой. Дома обнаружил, что забыл забрать метлу, позвонил ему и 
попросил принести после своего выздоровления. Не принёс по сей день!
Лазарь Полина: В 4 классе мы снимались в фильме. Это был один школьный день, веселый, 
радостный, потому что мы не учились, а придумывали смешные мини-сценки и ещё что-то.
Монид Виталий: Сколько разных событий произошло в нашей школьной жизни, уже и не вспомнить! 
Но куда бы ни поступили, куда бы судьба ни забросила, мы будем помнить свои самые яркие школьные 
дни. Для меня -  это день самоуправления. Мне посчастливилось стать дублёром заместителя директора 
по учебной части, так сказать, окунуться в дела по управлению школой. Этот день внёс интересное 
разнообразие в нашу школу. И, как мен кажется, понравился не только мне, но и учениками и учителям. 
Урбан Виктория: Однажды решили мы всем классом поиграть в молчанку. Порадовать учительницу 
тишиной. И в этот же день писали сочинение. Она подошла к ученику и спросила, как он написал дату. 
А тот молчит -  не хочет проигрывать. Становилось всё страшнее, и так хотелось смеяться, что еле 
сдерживались. Наверно, со стороны всё выглядело глупо, весь урок в классе была неудобная атмосфера, 
и мы ждали с нетерпением звонка.
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Стаховская Настя: У каждого есть свой багаж воспоминаний. У кого-то он радостен и светел, у кого- 
то печален. Но все эти воспоминания объединяет одно: они связаны со школой. Например, начальная 
школа и моя первая учительница, самая добрая, самая любимая, - в ярком солнечном свете, но до сих 
пор появляется грусть, когда вспоминаю расставание с ней. Но нового классного руководителя я 
полюбила тоже... А знаете, взрослым быть не так уж плохо!

Сидорович Женя: Смешно вспоминать, как я, придя в 
школу в 5-ом классе 1 сентября, растерялась, что не 
встретила на коридоре никого из своих одноклассников, 
сгорая от стыда, побежала к свой первой учительнице за 
помощью. Найдя своих одноклассников, я увидела, как они 
рады меня видеть, а искренняя улыбка классного 
руководителя до сих пор вызывает в воспоминаниях 
добрые чувства.
Олешко Валерия: Я поменяла три школы. Здесь у меня 
появился друг -  Дима Ивашкевич. Мы с ним дружим почти 
два года, хоть и ссоримся сто пятьдесят раз на день, а потом 
столько же миримся. Если б не школа, я бы никогда не 
встретила такого настоящего друга. А ещё в нашей школе 

очень интересная жизнь, стоит вспомнить день самоуправления и разноцветную неделю!
Валович Яна: Лишь теперь я с уверенностью могу сказать, что школьные годы -  самые чудесные! Я 
помню свой первый день в школе, первый букет, первую учительницу и первую любовь, или мне тогда 
так казалось. Я просыпалась каждое утро с неимоверной радостью, потому что знала, что увижу своего 
«возлюбленного». Тогда это были сильные чувства, сейчас я понимаю, как была глупа, зато есть что 
вспомнить.
Жуковская Валерия: Школа -  это веселье, грусть, радость, страх, это целая гамма чувств! Для меня 
школа -  это моя подруга Лиза, особенно когда она сидит с тобой за одной партой. Мы понимаем друг 
друга с полуслова и полувзгляда. А как весело бывает на уроках белорусской литературы, когда Марина 
Николаевна, строгая и справедливая, начнёт говорить 
свои крылатые фразы: вроде ясно, что это намёк на то, 
что мы тут тупенькие чуть-чуть, но всё же смешно до 
слёз! А с какой интонацией говорит -  еле сдерживаем 
смех, правда, как прикрикнет -  душа в пятках. И 
Константин Анатольевич любит покричать на нас. А 
ещё он любит повествовать о своей жизни какие- 
нибудь истории правдивые -  урок халявный, но очень

Iуж поучительный для нас!
Антонович Дима: Когда начинаешь вспоминать про 
яркие события в своей школьной жизни, сразу почему- 
то вспоминается начальная школа: продлёнка, столовая, прогулки на улице. Я был очень спокойным 
ребёнком, возможно, потому со мной не приключались школьные истории. Хотя одна такая история 
произошла, наверно, в классе седьмом, когда учитель трудового обучения предложил поучаствовать в 
велопробеге на стадионе. Желающих было много, а велосипед один, поэтому я быстренько сбегал 
домой за своим восхитительным «горником». Вот и покрасовался я перед окнами школы, и меня 
увидел учитель, чей урок я прогуливал из-за велопробега. В итоге, по закону подлости, я и на 
велосипеде не покатался, и на «разборках» побывал.
Клемятич Лиза: «Здравствуйте, меня зовут Ольга Александровна», - эти слова вызывают в душе 
теплоту и нежность: с первой встречи мне полюбилась ее добрая улыбка, она сумела сплотить нас, 
сделав самым дружным «А» класс. На переменках играли с ней в весёлые игры, а на уроках очень 
старались быть внимательными, учиться хорошо, хотя не всегда получалось. Ох, как же нелегко 
приходилось нашему воспитателю Елене Владимировне: уж больно не хотелось спать на тихом часе, да 
и на обед суп не хотелось есть!
Ивашкевич Дима: Моим первым соседом по школьной парте и другом стал Дима Антонович. Как-то я 
ему сказал, что мой папа президент. Ха-ха, он и поверил, даже у моей мамы выяснял, правда ли это. 
Кузнецова Ирина: В 10 классе мы должны были подготовить поздравление выпускникам. Собрались, 
выбрали танец, репетировали долго, а потом присоединилась к нам одна девочка, которой ничего не 
нравилось: ни музыка, ни танец. Она уговорила сделать по-другому. И новое, другое, не понравилось. 
Так я отказалась участвовать в этом мероприятии, наверное, поэтому и в других не хочется.


